

AN exige al gobierno abrir canal humanitario desde la Maternidad

Autor Administrator

Wednesday, 11 de January de 2017

Modificado el Tuesday, 10 de January de 2017

CARACAS.- Diputados opositores asistieron la tarde de este martes a la Maternidad Concepción Palacios luego de que fuese suspendida la sesión ordinaria prevista para este martes en el hospital Vargas.

El presidente del Parlamento, Julio Borges, lamentó que hechos violentos ocurridos en el referido centro asistencial impidieran la aprobación formal de un documento con soluciones en materia de salud que tenía preparada la mayoría.

“No es una provocación, a nosotros nos eligieron 14 millones de venezolanos para controlar que haya salud de primera calidad, servicios de calidad, todo lo contrario (¡!) El gobierno cree que tapando la realidad va a hacer posible que la gente piense que las cosas están bien, todo lo contrario”, dijo.

Borges reiteró que se mantendrá en sesión en las calles.

<http://unionradio.net/diputados-opositores-acudieron-a-la-maternidad-concepcion-palacios/>